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No tempo em que atuei na Coordenação de Cursos e na Direção Adjunta 

Educacional, pude me apropriar das principais demandas relacionadas ao Ensino. Na 

Direção-Geral, pretendo dar o suporte necessário aos setores do ensino, acompanhando 

as ações, porém mais dedicada à área política e administrativa do campus, que 

impactam diretamente no ensino, na pesquisa e na extensão.  

Apresento a proposta de assumir a Direção-Geral do nosso campus até o final da 

gestão atual (abril de 2025), numa perspectiva de diálogo, integração, participação e 

transparência. Precisarei de tempo, apoio e colaboração de todos e todas para aprender 

essa nova função enquanto seguimos com as atividades do campus. Mas reforço o 

compromisso de manter o diálogo, buscando retomar e intensificar os espaços de 

discussão de ideias.  

Pretendo retomar as reuniões regulares do Conselho de Campus, após a 

recomposição das representações, e estimular a atuação efetiva desse conselho, como 

instância de participação direta da comunidade. As reuniões gerais com servidores e 

servidoras, e com estudantes, em parceria com o Grêmio Estudantil, serão realizadas 

regularmente, como forma de fazer devolutivas sobre as ações da Direção-Geral, 

levantamento de demandas, discussão sobre procedimentos e assuntos que sejam 

trazidos pela comunidade. Pretendo, a exemplo de outros campus, criar um canal online 

para recebimento de sugestões, críticas e elogios. 

Julgo que seja urgente fazermos um levantamento das necessidades de compras, 

consertos e/ou reformas, para assim decidirmos em conjunto as prioridades e permitir 

um planejamento de ações e aplicação dos recursos do orçamento a curto, médio e 

longo prazo. Para isso, será necessário também elaborar projetos, mesmo que sem a 

garantia imediata de recursos. Terei empenho para buscar recursos financeiros para o 

Campus por meio de Emendas Parlamentares, recursos da Reitoria, e prospectar outras 

formas possíveis de levantamento de recursos. 

Buscarei estudar as condições necessárias para implantação do Comitê de 

Responsáveis, como mais um espaço de diálogo, formação e participação de 

responsáveis do dia a dia do IF. Comprometo-me a estudar a possibilidade de 

implantação do Programa de Gestão, em diálogo com todos os setores, de forma a 

garantir o atendimento ao público e promover melhores condições de trabalho para 

servidores e servidoras. 

Pretendo representar nosso campus frente à Reitoria e Pró-Reitorias, 

participando de todas as reuniões em que for possível, pois entendo que a proximidade 

possa ser efetiva na apresentação de nossas demandas e para dar maior visibilidade às 



nossas ações; além disso, a interação com diretores e diretoras de outros campus pode 

trazer aprendizados e ideias para melhorarmos nosso campus. Insistirei na prioridade de 

recomposição do nosso quadro de servidores e servidoras. Também buscarei maior 

aproximação junto ao poder executivo e legislativo de Ilha Solteira, com as entidades 

locais e demais escolas, buscando divulgar nossas potencialidades e alcançar a 

comunidade externa de forma efetiva. 

Sei que esta proposta é limitada, porém acredito que poderemos, de forma 

constante e colaborativa, construir um plano para o Campus Ilha Solteira que queremos.  


